



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

protection

Question écrite n° 14549

Texte de la question

Mme Valérie Fourneyron interroge Mme la ministre de la santé, de la jeunesse et des sports sur les mesures prises pour lutter contre l'obésité, notamment sur la question des chartes qui devaient être élaborées dans le cadre du programme national nutrition santé 2. M. le ministre Xavier Bertrand avait évoqué, en février 2007, la signature « d'engagements volontaires de progrès nutritionnels » - portant en particulier sur la composition des produits et leur valorisation - entre les pouvoirs publics et les entreprises de l'alimentaire. Des chartes définitives devaient être élaborées par un comité d'experts présidé par M. Noël Renaudin, sur la base des propositions de ces acteurs économiques mais aussi de celles des associations de consommateurs. Si ces dernières avaient salué cette initiative, elles s'interrogent sur les suites qui sont données aujourd'hui à ces engagements et s'inquiètent du silence du ministère au sujet de ces chartes dont elles espéraient beaucoup. L'obésité et la nutrition, qui mobilisent fortement et à juste titre opinion publique et associations, sont des sujets graves qui commandent de ne pas laisser passer l'opportunité d'actions qui avaient fédéré tous les acteurs concernés.

Données clés

Auteur : [Mme Valérie Fourneyron](#)

Circonscription : Seine-Maritime (1^{re} circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 14549

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Santé, jeunesse et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 15 janvier 2008, page 306

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)